

Sommerzeit - Urlaubszeit

Hurra, nun ist es wieder so weit,
wir sind voll drin, in der Sommerzeit,
Menschen gehen wieder auf Reisen,
manche wollen die Welt umkreisen.

Andere sitzen voller Bange,
in einer langen Autoschlange,
und sind sie am Ziel angekommen,
fühlen sie sich platt und benommen.

Trotzdem wollen sie schwimmen gehen,
oder faul an der Küste stehen,
über andere Menschen lachen,
oder einen Spaziergang machen.

Vielleicht auch neue Freunde finden,
sie etwas näher an sich binden,
mit deren Kinder Sandburgen bau 'n,
und in die strahlenden Augen schau 'n.

Solch ein Urlaub ist meist wunderschön,
leider wird er schnell vorüber geh 'n,
das Vergnügen ist im Nu vorbei,
auf der Heimfahrt - Urlaubsschwärmerei.

Und ist das Zuhause dann erreicht,
fällt der Alltagstrott schnell wieder leicht,
im altbewährten Ruhehafen,
wird erst mal richtig – ausgeschlafen.